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Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 間伐のための選木を行いました。形状や太さ、密集率を判
断し、間引く木に番号を付けていきます。どの木を切るかで山の
将来の姿が変わります。日当たりの影響など予測の目が問われ
る作業。森林組合の方との処理スピードの差は歴然でした。林業
は常に未来を背負っている職業だと実感させられています！

A. 実践を交えながら、適切なチェーンソーの技術習得に
励んでいます。現在は木を真っ直ぐ切れるようになること
と、チェーンソー刃の手入れ方法を教わっていますが、想
像以上に難しいです！思いどおりに木を切り倒せるように
なることを目標に今後も頑張っていきます！

山の将来のために木を選ぶ！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 3 月末から町中の桜が満開に！幸い、強い雨風もなく、
長い期間にわたって桜を見ることができました。私が特に
感動したのは、不老山正光寺の桜。駐車場から続く桜が
満開で夢のようでした。築上町に来て 2 度目の春、まだま
だ新しい発見があって楽しい季節となりました。

A. 観光協会会員さんからの依頼で、チラシや小物の作成
をお手伝いしたり、SNS のネタ探しに出かけたりしていま
す。秋に開催予定の「ちくじょう祭り」の顔合わせがあり、
企画会議が始まりました。動きやすい季節になったので、
積極的に町内の観光発掘をしていきたいと思います！

桜の開花を追いかけました

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 牧の原キャンプ場の場内マップや料金表をよりわかり
やすくデザインしました！また、新たにキャンプ場の貸出
し物品一覧表を作成しました。今年はお盆の時期に、す
でに多くの宿泊予約が入っています。来てくれる方にとっ
て使いやすいキャンプ場になっていけば嬉しいです。

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. まこちの里スタッフとともに、寒田にあるものを生かし
た商品開発をしています。先日はゼンマイを収穫しました。
実はゼンマイのオスはあまり食用には使用しません。そん
なゼンマイのオスを使って商品開発ができないか試作して
います。続報はインスタグラムをご覧ください！

場内マップや料金表を一新しました

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
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